



Foto: privat Das heutige Presbyterium

### Presbyter\*in werden. Ich steh zur Wahl

Das Presbyterium leitet die Kirchengemeinde. Zum Presbyterium gehören die Pfarrer\*innen der Gemeinde, die ehrenamtlichen gewählten Presbyter\*innen, sowie die gewählten Mitarbeitenden. Sie entscheiden gleichberechtigt, in welche Richtung sich die Gemeinde entwickelt. Die ehrenamtlichen gewählten Presbyter\*innen sind in der Mehrzahl. Alle vier Jahre wird neu gewählt.

**ICH STEH  
ZUR WAHL**

**ICH GEH  
ZUR WAHL**

Presbyteriumswahl 2024

### Mitmachen können alle, die

- // mitdenken // mitreden // mitentscheiden // anpacken //
- // Verantwortung übernehmen // Position beziehen //
- // Kompromisse schließen // Konflikte aushalten //
- // Visionen entwickeln // gemeinsam Spaß haben //
- // gestalten // Entscheidungen treffen // glauben //
- // zweifeln // Räume eröffnen // sich engagieren //
- // Erfahrungen sammeln // Lebenserfahrung einbringen // // Geduld haben //
- // vorwärts stürmen ...

### Betätigungsmöglichkeiten gibt es viele

- // Finanzen // Personal // Gottesdienst // Bauunterhaltung/energetische Bauertüchtigung // Umweltschutz //
- // Musik // Diakonie // Erwachsenenbildung // Senior\*innenarbeit // Kinder- und Jugendarbeit // Besuchsdienst //
- // Theologie // Projektmanagement // Verwaltung //
- // Öffentlichkeitsarbeit // Digitalisierung // Inklusion //
- // Hospizarbeit // Pützchens Markt // Kommunikationsmanagement // Mitarbeit im Kirchenkreis An Sieg und Rhein // Ökumene // Familienarbeit // Flüchtlingsarbeit // Schutz vor sexualisierter Gewalt ...

Das Presbyterium der evangelischen Kirchengemeinde Beuel ist für den Zeitraum 2024-2028 neu zu wählen: 14 ehrenamtliche Presbyter\*innen und ein\*e Presbyter\*in aus dem Kreis der beruflich Mitarbeitenden der Gemeinde. Alle Presbyter\*innen werden einheitlich für die Gesamtgemeinde Beuel bestimmt. Wählbar ist, wer Mitglied der Kirchengemeinde Beuel ist, zur Leitung der Gemeinde geeignet erscheint, konfirmiert (oder gleichgestellt) ist und am Wahltag mindestens 18 Jahre und nicht älter als 75 Jahre ist und wahlberechtigt ist. Ab sofort und spätestens bis zum 17. September kann eine Kandidatur angemeldet bzw. ein Kandidierenden-Vorschlag gemacht werden.

Detailinformationen unter <https://www.evangelisch-beuel.de>

Gewählt werden kann digital, per Briefwahl oder durch Urnenwahl.

Wahltag für die Urnenwahl und die Auszählung der Stimmen ist **Sonntag, der 18. Februar**